



Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico Sobre la Coyuntura Económica

14 – 20 de septiembre 2024

I.- Seguimiento a indicadores económicos

Indicador Oportuno De La Actividad Económica (IOAE)

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (inegi) presenta los resultados del Indicador Oportuno de la Actividad Económica (ioae). Este permite contar con estimaciones econométricas oportunas sobre la evolución del Indicador Global de la Actividad Económica (igae).

En agosto de 2024 y a tasa anual, el ioae anticipa un aumento de 1.1 % del igae.

Se espera un incremento anual de 0.7 % en las actividades secundarias y en las terciarias, de 1.5 %, para agosto de este año.

VARIACIÓN DEL INDICADOR OPORTUNO DE LA ACTIVIDAD ECONÓMICA,
ACTIVIDADES SECUNDARIAS Y TERCIARIAS
MODELOS ESTIMADOS CON SERIES DESESTACIONALIZADAS
(variación porcentual real respecto al mismo mes del año anterior)

Periodo de referencia	IGAE			Actividades secundarias			Actividades terciarias		
	Inferior	Nowcast ¹	Superior	Inferior	Nowcast ¹	Superior	Inferior	Nowcast ¹	Superior
Julio de 2024	0.0	1.1	2.2		0.6 ²		0.0	1.3	2.7
Agosto de 2024	-0.2	1.1	2.4	-1.7	0.7	3.2	0.1	1.5	2.8

Nota: Intervalos de confianza a 95.0 por ciento.

¹ Estimación oportuna que aprovecha la asociación estadística entre la variable que se desea estimar —en este caso, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE)— y otras variables más oportunas que esta.

² Se considera como valor observado según el Indicador Mensual de la Actividad Industrial (IMAI).

Fuente:

INEGI. Indicador Oportuno de la Actividad Económica (IOAE). Cifras elaboradas mediante métodos econométricos, 2024.



II.- Noticias relevantes.

Cuándo será el Batman Day 2024 en CDMX

El icónico Batman está de manteles largos este 2024, pues se cumplen 85 años de su primera aparición en los comics, lo cual marcó un punto y aparte en esta industria, ya que se convirtió en todo un símbolo de las historietas, las películas y la cultura pop.

Con motivo de esta fecha especial, la empresa Warner Bros está organizando el Batman Day con eventos especiales en varias ciudades del mundo. Una de ellas es CDMX, que será escenario de actividades temáticas inspiradas en el 'caballero de la noche'.

San Andrés Mixquic será sede de la 3ra edición de la Feria de la Hortaliza de CDMX

El pueblo de San Andrés Mixquic, alcaldía Tláhuac, será sede de la tercera edición de la Feria Cultural y Gastronómica de la Hortaliza, evento que busca promover la producción agroecológica, la buena alimentación y la conservación de la cultura chinampera de la CDMX.

La celebración, en la que participarán más de 100 campesinos y productores, tendrá lugar los días 5 y 6 de octubre en la plaza principal de San Andrés Mixquic, una de las zonas más antiguas y emblemáticas de la cultura del México prehispánico, anunció la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr).

¡Ya viene, ya viene! Checa los detalles del Desfile de Alebrijes Monumentales 2024 en la CDMX

El Museo de Arte Popular (MAP) dio a conocer la fecha y horario del 16 Desfile y Concurso de Alebrijes Monumentales que se realizará en la Ciudad de México el próximo mes, y aquí puedes checar los detalles. A través de un comunicado, el MAP informó que el Desfile y Concurso de Alebrijes Monumentales será el próximo sábado 19 de octubre y dará inicio a las 12:00 horas, en el Zócalo capitalino, en el Centro Histórico.

De acuerdo con el MAP, la ruta del desfile iniciará en el Zócalo capitalino, pasará por las avenidas 5 de Mayo, Juárez y Paseo de la Reforma, para concluir en la glorieta de la columna del Ángel de la Independencia, en la alcaldía Cuauhtémoc.

¡Atención, bikers! Esta es la fecha de la "Bici Expo 2024" en CDMX

¿Te apasiona andar en bicicleta? Muy pronto llegará a la Ciudad de México la "Bici Expo 2024", evento donde encontrarás exhibiciones de las marcas líderes del ciclismo a nivel nacional e internacional.

En la expo también podrás comprar una nueva bici, aprenderás sobre mantenimiento y mecánica básica, participarás en diferentes talleres, pláticas y torneos relacionados con este deporte sobre ruedas.

Eufora: conoce el nuevo museo inmersivo de CDMX

Si te gustan las experiencias inmersivas y los espacios instagrameables, te tenemos una buena noticia: hace pocos días abrió en CDMX Eufora, el 'Museo de la Alegría', con 6 salas con efectos increíbles y grandes photo opportunities.

Conoce aquí los detalles de esta nueva atracción que, por el momento, ha anunciado una temporada de medio año en la Ciudad de México.

De acuerdo con Alan Espinoza, gerente de Eufora, 'el museo se hizo con la intención de vivir un momento lleno de alegría y felicidad con nosotros, con sus familias y con las demás personas que acudan [...] Es una experiencia que no cae en lo infantil, pero tampoco en lo adulto; es para todos'.



Consejería concluyó 95 expropiaciones en CDMX

El titular de la Consejería Jurídica, Néstor Vargas Solano, informó que entre el 5 de diciembre de 2018 y julio pasado se concluyeron 95 procedimientos de expropiación en la Ciudad de México.

Durante su comparecencia ante las comisiones Registral, Notarial y Tenencia de la Tierra del Congreso capitalino, en el marco de la glosa del Sexto Informe de Gobierno, el funcionario recordó que existen varias vías para regularizar, por ejemplo, la administrativa, que pueden ser expropiaciones, desincorporaciones o donaciones.

Qué incluye la entrada a Harry Potter Magic at Play en CDMX

¡Prepara tu varita y tus libros de pociones! Próximamente podrás disfrutar de una experiencia interactiva que te sumergirá en el universo de Harry Potter.

En Destinos conoce algunos detalles sobre el evento Harry Potter: Magic at Play, a pocos días de abrir al público en CDMX.

En "Harry Potter Magic at Play" podrás vivir la experiencia de ser estudiante de Hogwarts por un día. Tu viaje comenzará desde Privet Drive, la residencia de los Dursley, donde encontrarás el cuarto debajo de las escaleras de Harry.

De enero a agosto 38.1 millones de personas han visitado la CDMX: secretaria de Turismo

La secretaria de Turismo de la Ciudad de México, Nathalie Desplas Puel, informó que de enero a agosto de este año han visitado a la capital un total de 38.1 millones de personas.

Este miércoles, la funcionaria capitalina celebró el Día Mundial del Turismo, donde destacó que es un motor económico y de unión de naciones.

Señaló que en la Secretaría de Turismo de la Ciudad de México se han fortalecido dos principios de la cuarta transformación, que se alinean con el enfoque del Día Internacional del Turismo.

Protección Civil detecta 323 puntos en riesgo de deslaves en CDMX; todos en alerta por lluvias

La titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, indicó que se tienen detectados alrededor de 323 puntos de posibles deslaves en las partes altas de diversas alcaldías la Ciudad de México, las cuales están en alerta por las lluvias.

Demanda de vivienda usada aumenta en CDMX; alcaldías Benito Juárez y Cuauhtémoc concentran ventas

La vivienda usada le gana terreno a la vivienda nueva en la Ciudad de México, pues representa más de la mitad de las propiedades que se comercializan en la capital del país, de acuerdo con Marisol Becerra, socia regional para México-Centro de 4S Real Estate.

Becerra detalló que el 52% de las operaciones de venta que se registran en la Ciudad de México son vivienda usada y este fenómeno se ve alentado, principalmente, por la falta de vivienda nueva asequible. "Ante la falta de una oferta equilibrada con la demanda, la vivienda usada está ganando terreno, pues no hay vivienda asequible, lo cual es un tema coyuntural.

CDMX destaca el monto de inversión pública en informe



Hoy, el jefe de Gobierno, Martí Batres, rendirá ante el Congreso local el Sexto y Último Informe de la administración capitalina saliente, la cual destinó un total de 95 mil 198.6 millones de pesos a programas sociales durante el sexenio que está por concluir.

Ese monto representa casi 60% de los 160 mil 384.5 millones de pesos que el Gobierno capitalino habrá ejercido en inversión pública, de acuerdo con el Sexto Informe de Gobierno, entregado al Congreso de la Ciudad de México el pasado 1 de septiembre.

IECM y Gustavo A. Madero unen fuerzas: Feria Cívica promueve participación ciudadana

Con la participación de 33 instituciones y organizaciones de la sociedad civil en colaboración con la alcaldía Gustavo A. Madero (GAM), el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó la primera Feria Cívica 2024 “Ciencia, arte y democracia. Hacia una mejor comunidad”, con el objetivo de contribuir a la formación ciudadana en espacios públicos de aprendizaje y reflexión.

Para esta feria se instalaron 40 stands y 2 escenarios en los cuales el público asistente pudo informarse y participar en actividades lúdicas y disfrutar de diversas propuestas artísticas enfocadas a promover valores democráticos, derechos humanos, derechos de las infancias y adolescencias, conceptos y mecanismos de participación ciudadana, así como informar el quehacer del Instituto Electoral y de las diversas instituciones y organizaciones participantes.

Más de 400 mil personas celebraron el Grito y la parada militar, resguardadas por 13 mil elementos de seguridad

Alrededor de 400 mil personas disfrutaron en el Zócalo de la Ciudad de México y sus alrededores de la Ceremonia del Grito de Independencia y del Desfile Cívico Militar por el 214 Aniversario del Inicio de la Independencia de México, que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Simplemente, la noche del pasado 15 de septiembre, el jefe de gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama informó de al menos unas 280 mil personas estuvieron en la plancha del Zócalo para dar el grito y en donde más tarde se presentaría la Banda MS, cifra similar a la que se estimó el 25 de septiembre de 2022, cuando el Grupo Firme dio su concierto gratuito.

Sedesa da más de 149,000 atenciones médicas a personas privadas de la libertad

Entre enero y julio de este año, la Secretaría de Salud del gobierno de la Ciudad de México ha otorgado 149 mil 809 atenciones a personas privadas de la libertad, que están en 18 Centros de Readaptación Social en la capital del país.

Entre las atenciones que se dieron están las consultas médicas, las odontológicas y psicológicas.

En este sentido, la dependencia local precisó que el personal médico brindó 21 mil 990 consultas generales; tres mil 459 consultas especializadas; cuatro mil 950 atenciones odontológicas; mil 327 psicológicas; 106 mil 422 certificaciones médico legales, así como 11 mil 661 atenciones de referencia y contrarreferencia.

Operativos en CDMX: Cuauhtémoc clausura establecimientos ilegales

Debido a que continúa la venta de bebidas alcohólicas a menores de edad y se rebasa el aforo de personas en diversos establecimientos mercantiles, la alcaldía Cuauhtémoc realizó un nuevo operativo de verificación con el apoyo del Instituto de Verificación Administrativa (INVEA).



A través de este operativo, fueron clausurados dos establecimientos por no cumplir con la normatividad, ya que operaban con un “antro clandestino”, mientras que el segundo vendía bebidas alcohólicas a menores.

El titular de la demarcación, Raúl Ortega Rodríguez precisó que, ante los hechos, presentarán ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México la denuncia correspondiente porque “queremos que los jóvenes se diviertan sanamente en lugares previamente establecidos y con toda la reglamentación en orden”.

Incrementará el apoyo en renta a las familias damnificadas del sismo de 2017

El gobierno de la Ciudad de México anunció que las mil 150 familias que continúan en espera de que concluyan las reparaciones de sus viviendas afectadas por el sismo de 2017, recibirán un incremento en el apoyo para renta de mil 396 pesos, por lo que de los cuatro mil pesos que recibían, una vez que sea autorizado, será de cinco mil 396 pesos.

La autorización de los recursos señaló se hará en los próximos días ya que se debe hacer la solicitud de los recursos al Comité Técnico del Fideicomiso para la Reconstrucción Integral de la Ciudad de México para poder realizar la dispersión de los recursos en octubre próximo.

Los encharcamientos en la Ciudad de México han disminuido 48 por ciento

En la Ciudad de México ha disminuido en un 48 por ciento los encharcamientos e inundaciones durante estos seis años, aseguró Myriam Urzua Venegas, secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil capitalina.

En conferencia de prensa, al precisar que hay 139 puntos de inundaciones y encharcamientos, dijo que, en estas zonas, principalmente se hacen trabajos de desazolve y limpieza de las calles con el propósito de inhibir que el agua afecte a los vecinos de la zona.

Simulacro Nacional 2024: Más de 8 millones participaron en la CDMX

Con fallas en el sistema de alertamiento en celulares y la falta de funcionamiento en 250 altavoces, el gobierno de la Ciudad de México calificó como exitoso el Simulacro Nacional 2024, ya que participaron poco más de ocho millones de personas.

La alerta sísmica en celulares, que era considerada como su primera prueba importante en la capital del país, no funcionó como lo había planeado el gobierno de la Ciudad, siendo así, que, durante la conferencia de prensa, que inició después de mediodía y que fue presidida por el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama y su equipo para dar a conocer los resultados del simulacro, sonó cuatro veces.

Inaugura SSC “Michigan”, ciudad de los gatos y área de fauna silvestre

La Secretaría de Seguridad Ciudadana inauguró “Michigan, ciudad de los gatos y área de fauna silvestre” donde se reciben a gatos y diversas especies como iguanas, aves, tortugas y serpientes que han sido rescatadas o encontradas.

Con el apoyo de la Fundación Antonio Haghenbeck y de la Lama, que invirtió 14 millones de pesos para crear las instalaciones adecuadas que permitan recibir a los animales y garantizar su bienestar, los 83 gatitos que se encuentran en las instalaciones podrán ser adoptados por la gente que quiera uno.

En el área de fauna silvestre, actualmente se encuentran resguardados de manera temporal y atendidos un Caracara cheriway, conocido también como Caracara Quebrantahuesos, una paloma, crías de



cacomixtle, tlacuaches, Paloma y Canela, que son dos yeguas, de las cuales una está gestando; tres geckos, tres tortugas, un crótalo, una aguililla de Harris y una boa.

Inauguran nuevo Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual en la Fiscalía CDMX, ¿cómo es?

Se inauguró en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) el nuevo Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual, que cuenta con un simulador virtual de avanzada tecnología digital. Este centro tiene como objetivo mejorar la labor de la Policía de Investigación (PDI) en beneficio de la sociedad.

El simulador está compuesto por tres sistemas inteligentes: uno de 180 grados y dos individuales que integran cinco pantallas móviles con más de 800 posibles escenarios, los cuales se actualizan anualmente.

Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJCDMX, destacó durante la inauguración que este nuevo equipo “es una muestra de que se pueden encontrar formas más eficientes y menos riesgosas para que los policías de investigación puedan actuar con todos los procedimientos, protocolos y, sobre todo, con la protección de los derechos humanos”.

¿Vas al concierto de Travis Scott en CDMX? Esto es lo que puedes y no llevar

Mañana será un día muy especial para los fanáticos de Travis Scott en la Ciudad de México (CDMX), ya que se llevará a cabo el primer concierto del rapero estadounidense como parte de su gira Circus Maximus 2024 en el país, pero hay algunas cosas que no se pueden llevar al evento.

Después de meses de espera y gran expectativa, el concierto de Travis Scott apunta a ser una experiencia inolvidable para todos los asistentes. Sin embargo, como en cualquier evento de gran magnitud, es fundamental estar al tanto de qué objetos se pueden llevar y cuáles están prohibidos ingresar.

SEVENTEEN abrirá Pop-Up Store en CDMX: dónde, cuándo y cómo visitarla

SEVENTEEN está generando gran expectativa entre sus fans, conocidos como Carats, al anunciar el lanzamiento de su nuevo álbum y una serie de actividades especiales para celebrar su estreno.

Una de las sorpresas más emocionantes es la apertura de su primera Pop-Up Store en México, un evento que promete una experiencia única para los seguidores de la banda surcoreana.

Este año ha sido particularmente destacado para SEVENTEEN, ya que además de su nuevo álbum, han marcado hitos importantes en el mundo del K-Pop. El pasado 8 de septiembre, hicieron historia al convertirse en el primer grupo de K-Pop en encabezar el festival Lollapalooza en Berlín.

Maratón de Mariachis en CDMX: todos los detalles del Festival Zócalo Lindo y Querido

Para continuar con la celebración del mes patrio con música tradicional, se llevará a cabo el festival "Zócalo Lindo y Querido. Maratón de Mariachis de la Ciudad de México" que contará con una gran variedad de artistas y agrupaciones exponentes de la música regional mexicana como Aída Cuevas y su hija Valeria Cuevas, Vivir Quintana, Rosy Arango, Rafael Jorge Negrete, Mariachi Latino y Mariachi Gallos de México.

Argel Gómez Concheiro, en cargo del despacho de la Secretaría de Cultura, explicó que en el maratón de 8 horas de mariachi participarán más de 20 agrupaciones ex mariachis y solistas.

“Quiero destacar la participación en este maratón de mariachis a Aida Cuevas, la máxima exponente de la música mexicana, una leyenda viva que nos acompañará en el Zócalo con más de 48 años de carrera y 43 álbumes y será acompañada de su hija Valeria, recientemente nombrada la reina del mariachi”.



Línea 3 de Cablebús será inaugurada el 24 de septiembre por AMLO

El próximo martes 24 de septiembre, el presidente Andrés Manuel López Obrador inaugurará la cuarta sección de Chapultepec y el Cablebús que va de Santa Fe a Los Pinos.

"Me dicen que es una belleza, algo excepcional, ese Cablebús desde Santa Fe hasta Los Pinos; es la rehabilitación de 800 hectáreas, es el parque más importante del mundo; va a estar la Cineteca, hay instalaciones nuevas. El maestro Orozco es de lo mejor que hay entre los creativos mexicanos y a él le tocó el diseño de los puentes que comunican de una sección a otra, y son obras de arte", señaló este viernes el mandatario en su conferencia mañanera.

La llamada Línea Chapultepec, que correrá de Santa Fe a Los Pinos, es la número 3 de esta red de transporte y tiene como objetivo mejorar la movilidad de los habitantes del pueblo de Santa Fe y de colonias aledañas.

Cambio de nombre en CDMX: ¿Cuánto cuesta y cuáles son los requisitos para hacerlo?

¿Necesitas cambiar tu nombre? En la Ciudad de México es posible realizar el trámite ante el Registro Civil aunque las personas que lo soliciten deben de cumplir con algunos requisitos.

Aunque hay múltiples razones por las que una persona podría tener interés en hacer un cambio en su nombre, la Ley del registro Civil en su artículo 46 establece que solo existen algunos casos en los que se pueden modificar el nombre.

Mega Caminata para fotografiar el Centro Histórico en CDMX: fecha, ruta y registro

El Centro Histórico de la Ciudad de México puedes encontrar casi en cada esquina una postal, por ello, Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares) organizó una mega caminata para todos los aficionados a la fotografía.

La actividad tiene por nombre "Pilares en el Zócalo una Mirada Colectiva" y ofrecerá varias rutas entre las cuales podrás elegir la que más te guste para capturar imágenes que podrás compartir en tus redes sociales.

Puedes ir sólo o acompañado y no necesitas de equipo fotográfico profesional o semiprofesional, puedes hacerlo con tu celular. Te contamos todo lo que necesitas saber si quieres participar en este evento.

Jornada de mastografías gratis en CDMX 2024: ¿dónde son y qué necesito llevar?

La mastografía es un estudio que busca anomalías en la mama y ayuda a detectar el cáncer en sus etapas iniciales, aun cuando esta no es palpable.

Según el Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva, este estudio ha demostrado ser el método más efectivo para la detección oportuna del cáncer de mama.

Por ello, en la Ciudad de México se inició una jornada de mastografías gratis, pues se busca que las mujeres tengan un diagnóstico oportuno.

Desde este 24 de septiembre hasta el 15 de noviembre, la alcaldía Coyoacán realizará mastografías gratis a las mujeres mayores de 40 años en distintos puntos de la demarcación.

Suficiente abasto de medicamentos en centros de salud de la CDMX: Sedesa

En un ambiente de civilidad política, pero con reclamos como los de la bancada del PAN que sostuvo que aún hay muchas deficiencias en el sector, tal es el caso de la escasez de medicinas, la titular de la



Secretaría de Salud (SEDESA) del gobierno capitalino, Oliva López Arellano, compareció ante representantes populares del Congreso de la Ciudad de México y al rendir un informe, así como contestar una serie de preguntas, señaló que el IMSS-Bienestar tiene capacidad de atender a cuatro millones 200 mil personas que no cuentan con seguridad social, a la vez que reconoció que falta mucho por hacer pero se tiene un rumbo correcto, con mejora de las instalaciones médicas y de servicios.

Infonavit podría iniciar en febrero de 2025, la construcción de viviendas en la CDMX

A pocos días de dejar el cargo como director del Infonavit, Carlos Martínez Velázquez, consideró que si se aprueban las reformas constitucionales en materia de vivienda, enviadas por el Ejecutivo desde febrero de este año, en febrero del 2025, el Instituto podría comenzar a construir vivienda. Asimismo, rechazó que no haya espacio o terrenos para construir en la Ciudad de México.

Adelantó que están iniciando trabajos con gobiernos estatales y locales para abordar el tema de la detonación de reservas de tierra para la construcción de vivienda económica.

Honran y recuerdan a víctimas del sismo del 19 de septiembre de 1985 en la CDMX

Hoy 19 de septiembre de 2024, se realizan distintos homenajes en conmemoración a las víctimas del sismo de 1985, que sacudió a la Ciudad de México y dejó miles de muertos.

Esta mañana en la Plaza Solidaridad, donde se encontraba el famoso Hotel Regis, el Grupo de rescatistas Topos realiza una ceremonia en conmemoración a las víctimas que fallecieron en ese lugar, con la presencia de familiares e incluso sobrevivientes del sismo. Se ha colocado una ofrenda con fotos, mensajes y coronas en memoria de los fallecidos.

Otro lugar donde la tragedia cobró varias víctimas, es Tlatelolco, donde el sismo derribó varios edificios de departamentos como el Chihuahua y Nuevo León, donde fallecieron decenas de personas.

Beneficia "Del Campo a la Ciudad" a más de 3 millones en Iztapalapa

"A través del programa 'Del Campo a la Ciudad', la alcaldía Iztapalapa ha beneficiado a lo largo de seis años a más de tres millones de personas", apuntó el alcalde Raúl Basulto al encabezar la última megajornada en la explanada de la demarcación.

El programa, implementado desde 2018, permite que vecinas y vecinos de todas las colonias de Iztapalapa adquieran productos alimenticios del campo a bajo costo y sin intermediarios, directamente de los productores.

Esto es posible a través de 14 puntos de venta diarios, distribuidos a lo largo y ancho de las 295 colonias que conforman las trece Direcciones Territoriales de la alcaldía, conforme a un calendario.

SEDESA destaca adhesión al IMSS-Bienestar y fortalecimiento de la infraestructura en comparecencia

La secretaria de Salud capitalina, Oliva López Arellano, realizó su comparecencia ante la Comisión de Salud del Congreso de la Ciudad de México, donde destacó que a través del IMSS-Bienestar se refuerzan los principios que guían al organismo para hacer más equitativo, sensible y digno el servicio a la salud. Durante su participación en la mesa de debate, López Arellano señaló que el nuevo modelo nacional de atención a la salud ha permitido incrementar la inversión en la materia, lo que se ha reflejado en más y mejores instrumentos, así como la remodelación y creación de unidades médicas donde antes no había nada.

Tupper se declara en quiebra, en esta calle de CDMX puedes encontrar sus productos a buen precio



Los tupperes, ese preciado objeto de las madres, son recipientes reusables específicamente para guardar o llevar alimentos, el hecho de que sean herméticos o térmicos podría elevar muchísimo su precio, razón por la que jefas de familia los cuidan mucho.

Si eres estudiante, trabajador o sueles comer fuera de casa, o perdiste todos los contenedores de tu casa, seguramente estás buscando buenos tupperes que no sean tan caros, por lo que en esta nota te compartimos todos los detalles que tienes que saber para comprarlos en el centro de la capital a bajos precios.

Mujeres serán una prioridad en la agenda de Gobierno de la CDMX

El próximo 5 de octubre, Clara Brugada Molina comenzará su administración como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, siendo esto un hecho histórico para el ejercicio político en la capital, pues se busca consolidar el segundo piso de la Cuarta Transformación hilando dos gobiernos encabezados por mujeres.

Para concretar esta hazaña política, Clara Brugada designó en su futuro gabinete a César Cravioto como secretario de Gobierno de la Ciudad de México, un rol fundamental para el próximo sexenio y descrito como "un gran reto" por parte del funcionario. En entrevista exclusiva para Herald media Group, el político morenista comentó sobre su futuro cargo.

Para los micrófonos de radio del programa "El Dedo en la Llaga" con Adriana Delgado, el próximo secretario capitalino agradeció la confianza que se depositó en su trabajo, el cual tendrá algunos retos, pero un objetivo fijo, gobernar para todos dejando de lado las fricciones políticas de las pasadas elecciones.

El programa Vivienda Social en Renta para Jóvenes confirmó la alcaldía donde se podrá rentar departamento por 2,500 pesos mensuales

El Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) lanzó el programa Vivienda Social en Renta para Jóvenes, con el fin de lanzar al mercado diferentes departamentos baratos. Se trata de una propuesta interesante para aquellos que buscan inmuebles a un precio económico. Se pretenden a través de esta iniciativa una solución a la problemática de acceso a residencias que generalmente tienen la mayoría de los jóvenes en la ciudad.

El programa Vivienda Social en Renta para Jóvenes está enfocado en la construcción de departamentos en zonas estratégicas de la Ciudad de México, destinados a ser alquilados por personas que cumplan con ciertos requisitos. A diferencia de los demás programas sociales que se encuentran vigentes en el territorio, este se destaca por tener las rentas considerablemente más bajas que las del mercado, buscando que jóvenes de entre 18 y 35 años puedan acceder a ellas.

Martí Batres destaca más de 200 logros de su gestión durante el Sexto Informe de Gobierno

El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, presentó el Sexto Informe de Gobierno, el último de la administración 2018-2024, ante el Congreso de la Ciudad de México, en donde destacó más de 200 logros de su gestión que se caracterizó por seguir los principios de la Cuarta Transformación, promovidos por el presidente Andrés Manuel López Obrador; por continuar y concretar acciones iniciadas por la ex Jefa de Gobierno y Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, así como por impulsar nuevas políticas, programas y derechos con Acento Social.



Martí Batres califica a la CDMX como una ciudad progresista

El jefe de Gobierno, Martí Batres aseguró que durante 15 meses que ha estado al frente de la administración capitalina se ha contribuido a que la Ciudad de México reafirme su carácter progresista. Durante la presentación del 6° Informe de Gobierno, el mandatario capitalino señaló que se aprovechó el tiempo para hacer cambios, transformar paradigmas, ayudar de manera directa y concreta a mucha gente.